

ANNECY, LE JEUDI 3 OCTOBRE 2024

VOIRIE

Le Conseil départemental se dote d'un camion grue porte-char

L'aménagement, l'entretien et la sécurisation des 3 000 kilomètres du réseau départemental sont des compétences obligatoires du Conseil départemental de la Haute-Savoie. L'objectif est de maintenir un niveau de service de qualité permettant aux haut-savoyards de circuler dans de bonnes conditions, de confort et de sécurité. Pour cela, le Département s'appuie sur le renouvellement de ses engins. Martial Saddier, Président du Conseil départemental de la Haute-Savoie, Lionel Tardy, Vice-président délégué aux routes et aux bâtiments, aux pistes cyclables, et aux mobilités, et Daniel Déplante, Président de la Commission Infrastructures Routières, Transports et Mobilité, Bâtiments, ont réceptionné ce jour un camion grue porte-char au Parc Atelier Travaux entretien routier à Ayze.

Ce véhicule sera utilisé pour transporter tous les matériels roulants les plus imposants du Département comme un gros engin de déneigement de type Xérion ou Alpicrabe.

Une mutualisation sera possible avec le Service Départemental d'Incendie et de Secours de la Haute-Savoie, l'engin pouvant transporter deux camions citernes de feux de forêts.

Il présente une norme antipollution Euro 6 (dernière norme en vigueur 6 roues dont 4 motrices et est équipé d'un chaînage automatique.

Sa charge maximale admissible sur le porte-char est de 46 840 kg, la capacité de la grue est de 8 300 kg à 4,2 mètres et jusqu'à 2 250 kg à 13,8 mètres. Celle du treuil électrique est de 8 000 kg. Le plateau de chargement est extensible de 8,6 mètres à 13,6 mètres.

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Perrine LODS

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie GUILLEMAIN

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautesavoie.fr

hautesavoie.fr/espacepresse

[@htesavoiepresse](https://www.instagram.com/htesavoiepresse)